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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

POURCENTAGE DE RÉUSSITE

  Par Profil supprimé Posté le 12/07/2022 à 23h12

Bonjour jai été consommateur il y à plusieurs années suite à une dépression et j'ai fait des postcures en centre privé. Pensez-vous
vraiment que l'on puisse arrêter de boire à vie. Je vois des anciens buveurs qui disent avoir arrêter depuis de longues années..et j'en
reste très perplexe. Sans aucun manque de respect évidemment. Je serai curieux d'avoir des chiffres exact de ce genre d exploit et
surtout le pourcentage de rechute. Merci à vous pour votre intérêt. Cordialement
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